



## Résultat des finales inter-district

publié le 09/02/2017

Le mercredi 8 février, nos minimes garçons se sont déplacés à Pont l'Abbé d'Arnoult pour les finales inter-district de handball.

Après un premier match nul contre Montlieu la Garde, ils se sont inclinés d'un but dans le derby contre Aulnay. Les deux matchs suivants étaient plus compliqués face aux équipes spécialistes de la discipline, les collègues Agrippa d'Aubigné et Caillet de Saintes, qui présentaient de nombreux joueurs de club. Cette rude adversité n'a pas empêché nos joueurs de réaliser quelques exploits, avec notamment de beaux arrêts de nos gardiens, Antonin et Valentin. Pour clore cette journée, les minimes ont réalisé un nouveau match nul face à Saint Genis, qui a terminé à la troisième place qualificative du tournoi. Félicitation à nos joueurs qui n'ont pas démérité dans ce tournoi.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.